

創業から50年が経過している中、当時と変わらずに貫いてきていることは、安全対策を多方面で考えた製品の開発・供給をすることである。「事故を未然に防ぐ製品」のほか、「万が一に、墜転落した時も、その命を



北陸総合センター試験棟



水平安全ネット落下試験

当社は、ビルや住宅など多様な建設現場で使用されている安全ネットやメッシュシートなどの繊維仮設資材を供給している。建設現場において安全対策がほとんど講じられることがなく、まだまだ充分ではなかった時代で、いち早く「人命最優先」をテーマにして事業を開始した。

創業から50年が経過している中、当時と変わらずに貫いてきていることは、安全対策を多方面で考えた製品の開発・供給をすることである。「事故を未然に防ぐ製品」のほか、「万が一に、墜転落した時も、その命を

キョーワ株式会社

●資本金：9,900万円

●設立：1969年5月

●従業員数：621名(2022年3月31日現在)

グループ643名

●本社所在地：〒541-0056

大阪府大阪市中央区久太郎町  
4-1-3 大阪センタービル7階

●事業内容：建設用繊維仮設資材の製造・販売・レンタル、土木建築関連環境対応商品の製造・販売、防災用繊維資材の製造・販売

●URL：<https://www.kyowa-inc.co.jp/>

受け止められる製品」等、安全対策を多重化することにより、死亡災害を防ぐ最終手段となる重責を担い続けてきた。繊維仮設資材業界の中で圧倒的なシェアを獲得できたのは、ユーザーの要望に寄り添った仮設資材の開発と、安定的な商品の供給を追求し続けていることの結果である。

建設現場の死亡災害は時代の流れとともに減少傾向にあるが、現在は高止まりが続いている。「死亡災害がゼロになるまで、私たちの役割が尽きることはない」という想いはキョーワグループ全社員に共通する考えの1つである。今後も創業当時から変わらない理念である「人命最優先」、なによりもまず人の命を護ることを忘れることなく、業界のさらなる発展に寄与することを目指し、事業展開していく所存である。

## MESSAGE

仮設資材業界の未来へ  
貢献する

社長

神谷邦雄

かみや くにお



当社は、建設現場の安心安全な環境を提供する企業として、繊維仮設資材を供給し、基幹産業である建設業界に育まれ共に歩みを進めてまいりました。より厳しい安全基準の製品開発に挑戦し続けており、仮設資材業界の成長と発展に貢献したいと願っています。

またメーカーでありながら製品開発だけにとどまらず、利便性高くかつ効率的に製品が供給できる業界独自のレンタルシステムを構築しました。これからも様々な方面から仮設資材業界のプロフェッショナルとしてさらなる飛躍を果たしていきます。

今後は経団連の活動を通じて多くを学び、企業と社会の発展に貢献できればと考えています。ご指導とご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。